

Iserlohner Kreisanzeiger vom 19.04.2024

Letmathe

Was passiert mit dem Abfall?

Letmathe. Das Nachhaltigkeitsprojekt für Kinder des Caritasverbandes freut sich am Dienstag, 23. April, die Gastreferentin vom „AllerWeltHaus Hagen“, Claudia Eckhoff, zu begrüßen. Mit ihr, die als Eine-Welt-Regionalpromotorin agiert, erleben die jungen Projektteilnehmer eine spannende Lesereise rund um die Thematik der Mülltrennung. Die Kinder werden im Anschluss an die Lesung „Die grünen Piraten – Jagd auf die Müllmafia“ selbst zu „Müll-Detektiven“ und stellen fest, dass einige Abfallprodukte oftmals nützlich bleiben und in ihrem Kreislauf sogar mehrere Leben haben. Bei der gemeinsamen kreativen Bildcollage gehören sie als ein fester Bestandteil dazu. Das Gruppentreffen im Haus Letmathe, in Kooperation mit der Zweigstelle der Bücherei, findet zwischen 15.30 und 17.30 Uhr statt, zu dem Fünf- bis Zwölfjährige eingeladen sind. Weitere Infos gibt es bei Fluthilfekoordination Claudia Michel unter 02371/ 8186-29 oder per E-Mail an c.michel@caritas-iserlohn.de.